

C013: Wohnungspolitik - Kurswechsel bei den Modernisierungskosten

Laufende Nummer: 054

Antragsteller_in:	DGB-Bezirk Hessen-Thüringen
Status:	angenommen in geänderter Fassung als Material zu Antrag C011
Sachgebiet:	C - Wirtschaft im Wandel und der handlungsfähige Staat

Wohnungspolitik - Kurswechsel bei den Modernisierungskosten

Der DGB-Bundeskongress beschließt:

Die Investitionsumlage für energetische Sanierungen von Wohngebäuden an die Mieter ist deutlich zu senken. Modernisierungskosten können bislang zeitlich unbegrenzt auf die Mieter umgelegt werden. Dies ist zu begrenzen, wenn die Kosten für die Modernisierung abgegolten sind.